
令和２年度 ひろしま未来教師セミナー 第1回 ②

「ひろしま未来教師セミナー」の第１回の受講者のアンケート結果及び感想等をお知らせします。

【
ア
ン
ケ
ー
ト

結
果
】

（10月12日 101名回答） ※ ４：とても ３：まあまあ ２：あまり １：まったく

＜満 足 度＞ ４： 87人 ３： 13人 ２： 1人 １： 0人
＜理 解 度＞ ４： 93人 ３： 7人 ２： 1人 １： 0人
＜今後の見通し＞ ４： 72人 ３： 28人 ２： 1人 １： 0人

【
受

講

者

の

感

想
】

・ 「ひろしま型カリキュラム」は，全国画一的なカリキュラムではなく，目の前の児童生徒の実態に応じた特色ある
カリキュラムだと分かった。（大学院生１年）

・ 他県出身のため，広島市での「平和教育」について詳しくなく，広島市がどのような平和教育を行っているかにつ
いて今回初めて知り，ひろしま平和ノートの内容に興味がわいた。（大学３年）

・ 「広島市の研修制度」として，ステージに応じた資質・能力の向上がしっかり考えられていて，初任者研修や採用
前研修が充実していると感じた。（大学３年）

・ 友人と模擬授業をしたり，そのための教材研究に今まで以上に積極的に取り組んでいきたい。児童の目線に立って
考えることや，分からない気持ちを理解することにつなげていきたい。（大学２年）

・ これから，学校生活やボランティア活動などを通して，自分自身の人間力を高め，一つ一つのことを丁寧にしてい
きたい。（大学２年）

・ 「わが子であれば」。この言葉が今回の講義で一番心に残った。生徒がもしわが子であればどう接するのか。
それを考え直すと生徒に対する接し方が変わり，生徒一人一人に寄り添える教師になれるのではないかと改めて考え
直すことができた。（大学３年）

【大学の先生方からの声】 ・ セミナーの内容，開始された様子をお知らせいただき，ありがとうございます。
・ 昨年度のセミナーの様子で，本学の学生の非常に良い笑顔の写真を拝見しました。
・ 先日，授業において，「折に触れて，広島市教育委員会・広島教育センターのHPを開きなさ
い，貴重な情報を得ることができるよ。」と紹介したところです。

第５回（12月末）に詳しく研修します。
お楽しみに。

本HPから研修計画がダウンロードできます。参考にしてみてください。

ひろしま未来教師セミナー マスコット
未来にはばたく「未来ちゃん」

「わが子であれば」は，教師として，いつも心にとめておきたい言葉ですね。

大学の先生方からの応援メッセー
ジは，受講者も私たち担当者も励み
になります。ありがとうございました。


